

Please scroll down for the English version

Sehr geehrte Damen und Herren,

wir freuen uns, Sie über die neuesten Entwicklungen des FIW-Projekts informieren zu dürfen.

Dieses Mal mit folgendem Inhalt:

- Reminder: Einladung zur 33. Außenwirtschafts-Vorlesung

### **Reminder: Einladung zur 33. Außenwirtschafts-Vorlesung**

In der Beilage finden Sie die Einladung zur [33. Außenwirtschafts-Vorlesung im BMDW](#) am Dienstag, **19. Februar 2019**, zum Thema "**Die Evolution und Bedeutung ´moderner` EU-Freihandelsabkommen`**", zu der wir Sie und Ihre interessierten Kolleginnen und Kollegen herzlich einladen. Roman Stöllinger, PhD, (wiiw) präsentiert das von ihm mit Koautorin Julia Grübler, MSc (wiiw) verfasste und kürzlich veröffentlichte [FIW-Policy Brief Nr. 43](#), als Koreferent fungiert Dr. Ralf Kronberger (WKO).

Die Teilnahme ist kostenlos. Aus Platzgründen ist eine Anmeldung <https://fiw.ac.at/index.php?id=1242> erforderlich

# **1. 33. Außenwirtschafts-Vorlesung**

„Die Evolution und Bedeutung ´moderner` EU-Freihandelsabkommen“

**Roman Stöllinger, PhD (wiiw)**

**Begrüßung: Sektionschefin Mag. Cynthia Zimmermann (BMDW)**  
**Kommentar: Dr. Ralf Kronberger (WKO)**

**Diskussionsleitung: Dr. Manfred Schekulin (BMDW)**

**Literatur: [FIW-Policy Brief Nr. 43](#) (Dezember 2018)**

**Dienstag , 19. Februar 2019, 9:15 h (pünktlich) bis 10:30 h**

Stubenring 1, 1010 Wien, Marmorsaal (1.Stock)

AW-Vorlesungen ist eine Veranstaltungsreihe, bei der politikrelevante aktuelle Forschungsergebnisse aus dem Bereich internationale Wirtschaft praxisnah präsentiert und diskutiert werden. Für Kaffee ist gesorgt.

Anmeldung erforderlich unter: <https://fiw.ac.at/index.php?id=1242>

Mit freundlichen Grüßen,

Alexander Hudetz

FIW - Projektbüro

Es entspricht nicht unserer Philosophie Ihnen unerwünschte E-Mails zukommen zu lassen. Falls Sie keine weiteren E-Mails vom FIW erhalten möchten, schreiben Sie bitte an das [Projektbüro](#) mit dem Betreff "Abmelden".

---

FIW ist ein Projekt des WIFO, wiiw und WSR im Auftrag des Bundesministeriums für Digitalisierung und Wirtschaftsstandort. Die FIW-Kooperationen mit der Wirtschaftsuniversität Wien, der Universität Wien, der Johannes Kepler Universität Linz und der Universität Innsbruck werden vom Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Forschung gefördert.

Dear Ladies and Gentlemen!

We are glad to inform you about the latest news on the FIW project.

In this issue:

- Invitation to the 33rd Foreign Trade Lecture “Die Evolution und Bedeutung ´moderner` EU-Freihandelsabkommen”

### **Invitation to the 33<sup>rd</sup> Foreign Trade Lecture “Die Evolution und Bedeutung ´moderner` EU-Freihandelsabkommen”**

Attached you may find the invitation to the 33rd Foreign Trade Lecture at the BMDW on Tuesday, 19 February 2019,

on "The Evolution and Significance of 'Modern' EU Free Trade Agreements',

to which we cordially invite you and your interested colleagues.

Roman Stöllinger, PhD, (wiiw) presents FIW Policy Brief No. 43, written by him with co-author Julia Grübler, MSc (wiiw), and recently published.

Ralf Kronberger (WKO) will share his remarks on the policy brief. The lecture will be held in German language

Participation is free. For reasons of space, a registration <https://fiw.ac.at/index.php?id=1242> is required

33rd Foreign Trade Lecture

## **„Die Evolution und Bedeutung ´moderner` EU-Freihandelsabkommen“**

### **Roman Stöllinger, PhD (wiiw)**

Opening remarks: SC Mag. Cynthia Zimmermann (BMDW)

Comment: Ralf Kronberger (WKO)

Discussion: Dr. Manfred Schekulin (BMDW)

Literature: FIW-Policy Brief No. 43 (December 2018)

Tuesday, February 19, 2019, 9:15 am (punctual) until 10:30 h

Stubenring 1, 1010 Vienna, Marble Hall (1st floor)

AW Lectures is a series of events in which policy-relevant current research results in the field of international economics are presented and discussed in a practical way. Coffee is provided.

Registration required at: <https://fiw.ac.at/index.php?id=1242>

Kind regards

Alexander Hudetz  
FIW Project Office

---

The Research Centre International Economics FIW is a project of WIFO, wiiw and WSR on behalf of the **Federal Ministry for Digital and Economic Affairs**. The FIW cooperation with the Vienna University of Economics and Business, the University Vienna, the Johannes Kepler University Linz and the University of Innsbruck is supported by the Federal Ministry of Education, Science and Research.

